



Schlackohrnquiz

Ich will's wissen...



Frage 1:

Was war vor 1960 die wichtigste Aufgabe des Prinzen nach dem Umzug?

Er musste vom Rathausfenster aus die einzelnen Umzugswagen erklären

Frage 2:

Welches Prinzenpaar hatte seinen Wohnsitz nicht in Assamstadt?

1966 Wachter Horst I. & Marianne I. (geb. Nied)

Frage 3:

In welchem Jahr wurde der Schlackohrnpilz erbaut?

Zum 25. Vereinsjubiläum wurde 1982 der Schlackohrnpilz erbaut

Frage 4:

Seit wann fährt am Rosenmontagsumzug das große Narrenschiff mit?

1994 fuhr erstmals das neue große Schlackohrschiff am Umzug mit

Frage 5:

Wieso gab es im Jahr 1975 keinen Schlackohrnorden

Aus finanziellen Gründen gab es in dieser Saison keinen Orden

Frage 6:

In welchem Jahr fand die erste Prunksitzung in der Asmundhalle statt?

1985 erstmals in der Asmundhalle. Zuvor war man im heutigen Bauhofgebäude.

Frage 7:

Welches Prinzenpaar ging in Tracht?

2004 Rupp Edgar II. & Bärbel I. (geb. Hügel)

Frage 8:

In welchem Jahr war die Einweihung der FG-Halle?

Einweihung 2003 (Richtfest Dezember 2002)

Frage 9:

Woher entstammt der Begriff Schlackohren?

Die qualitativ hochwertigen Assamstadter Schweinchen waren bei den Auswärtigen auf dem Assamstadter Schweinemarkt bekannt. Man hat diese an den großen herabhängenden Ohren erkannt. Die Fasnachtsgesellschaft hat den Begriff „Schlackohren“ übernommen und das Schwein zum Symbol der Assamstadter Fasnacht gemacht.